



DOMINGO 30 DE MARZO DE 2025

INFORMACIÓN ELECTORAL

ALERTA MURGUÍA IGNORANCIA SOBRE ELECCIÓN JUDICIAL

A unas semanas de que se lleve a cabo el proceso para elegir a jueces, ministros y magistrados es preocupante que la gente no sepa aún por quién votar, ya que son 881 los cargos que estarán en disputa, afirmó la senadora del Partido Acción Nacional (PAN), Guadalupe Murguía Gutiérrez. “Tengo el temor de que, así como la elección judicial pasan a la boleta los que en un momento dado fueron preseleccionados por Morena y algunos otros que vinieron participando, pero tal parece que esta elección judicial no cuenta con recursos, ni las personas saben qué es lo que van a elegir”, refirió. (DQ 6)

NOTAS PRINCIPALES

DQ: QUERÉTARO ES NUESTRO

Más de 1500 en la primera carrera del Diario, recuperan la noche con paz y alegría, en un ambiente ideal para el deporte y la convivencia ¡Gracias!

N: ELIMINAR FUERO: MAURICIO KURI

El fuero no debería existir, en Querétaro desde el 2016 ya no existe: gobernador.

AD: APUESTAN MUNICIPIOS POR SALUD MENTAL

Seis municipios del estado de Querétaro se comprometieron a llevar a cabo políticas a favor de la salud mental.

PODER EJECUTIVO

EL FUERO NO DEBERÍA EXISTIR: MAURICIO KURI

El gobernador Mauricio Kuri, recordó que en Querétaro desde el 2016 se eliminó el fuero a servidores públicos, una medida que, consideró, no debería existir en el país. Independientemente de este caso en particular, en Querétaro se quitó el fuero hace años. Sobre si el legislador morenista, Cuauhtémoc Blanco y si debiera renunciar o pedir licencia para enfrentarse a la justicia, el gobernador dijo que es un tema personal y él definirá cómo enfrentar el caso. (N 2)

PREVÉN HASTA SEIS REUNIONES DE TRABAJO DIARIAS EN ALEMANIA

El secretario de Desarrollo Sustentable, Marco Del Prete, destacó que se tienen previstas hasta seis reuniones de trabajo diarias en Alemania. Este lunes arrancará la Feria Internacional de Hannover, Alemania, donde acudirá una comitiva del gobierno del estado y empresarios. Adicionalmente a la feria, el gobierno del estado tiene contempladas reuniones de trabajo con sectores industriales y de manufactura, pues se prevé concretar negocios con este sector. (N 7)

EXTIENDEN HORARIOS DE ATENCIÓN PARA EL PAGO DE REFRENDO VEHICULAR EN QUERÉTARO

La Secretaría de Finanzas del estado extendió sus horarios de atención para el pago del refrendo vehicular 2025. El lunes 31 de marzo es la fecha límite para realizar el pago del refrendo vehicular, pues a partir del 1 de abril se realizará el cobro completo de la tenencia. Este sábado, el horario de atención es de 9 de la mañana a 2 de la tarde, mientras que el lunes será de 8 a 18 horas en el auditorio Josefa Ortiz de Domínguez, Jalpan, Plaza Ciudadina, la Policía Estatal, Cadereyta, Madero 105 y Epic Center. (ADN Informativo)



DOMINGO 30 DE MARZO DE 2025

SUBE A 2 EL NÚMERO DE FALLECIDOS TRAS ACCIDENTE QROBÚS

La cifra de personas fallecidas por el accidente de Qrobús que cayó al dren subió a dos, informó Martina Pérez, secretaria de Salud, quien dio a conocer que la persona que se encontraba en el hospital general se encontraba en condiciones graves y falleció. Gerardo Cuanalo informó que el conductor, que sigue hospitalizado, no podrá volver a conducir transporte público, además, mencionó que uno de los lesionados fue referido a Ciudad de México por parte del IMSS, mientras que el resto de las personas lesionadas ya fueron dadas de alta. (N)

PODER LEGISLATIVO

PIDEN COMISIÓN POR CASO CUAU

El Partido del Trabajo (PT) propondrá la creación de una comisión especial para dar seguimiento a la investigación de la Fiscalía de Morelos en contra del legislador Cuauhtémoc Blanco, quien es señalado por presunto abuso sexual en grado de tentativa en agravio de su hermana. Lilia Aguilar Gil, diputada federal del PT, indicó que dicha propuesta se tendrá que platicar en el grupo parlamentario y buscar el consenso con el grupo legislativo de Movimiento Regeneración Nacional (Morena) para que pueda ser aprobada la iniciativa y aclaró que dicha comisión no busca intervenir en facultades de la fiscalía, si no dar seguimiento al tema. (DQ 9)

MUNICIPIOS

PREPARA CAPITAL ESTRATEGIAS ANTE SEQUÍA

Ante la temporada de sequía que se prevé para Querétaro, la Secretaría de Desarrollo Económico de la capital adelantó que se trabaja con otras dependencias en diferentes estrategias para los productores agrícolas que pudieran verse afectados, principalmente de la zona norte de la ciudad. Para ello, se preparan algunas acciones en conjunto con la Secretaría de Desarrollo Agropecuario, como el reparto de agua con pipas o instalaciones de sistemas de captación de líquido, así lo compartió el titular de la dependencia municipal, Alejandro Sterling. (N 2)

INTEGRAN PROYECTO PARA PLANTA DE TRATAMIENTO

El director de la Junta de Agua Potable y Alcantarillado Municipal, José Pérez, indicó que están por concluir el proyecto ejecutivo de la ampliación de la Planta de Tratamiento San Pedro Ahuacatlán II, para poder gestionar los recursos. Explicó que era necesario actualizarlo de acuerdo con la marca norma 001-21, como lo marca la CONAGUA, para poder entregarlo al gobernador Mauricio Kuri. (N SJR 2)

INICIARÁN OPERATIVOS CONTRA COMERCIO INFORMAL EN BERNAL EL 1 DE ABRIL

El alcalde de Ezequiel Montes recordó que desde el inicio de su administración se implementó la campaña Plan orden y regularización, pero solo el 30% de los comercios en Bernal han obtenido su licencia de funcionamiento. Las principales irregularidades se presentan en negocios de comida, artesanías, hoteles y tour operadores. A partir de abril, los establecimientos deberán contar con factibilidad de giro, visto bueno de Protección Civil y licencia de funcionamiento. (Quadratín)



DOMINGO 30 DE MARZO DE 2025

INFORMACIÓN GENERAL

QUERÉTARO ENFRENTARÁ UN BOOM INMOBILIARIO EN LOS PRÓXIMOS 25 AÑOS

En los próximos 25 años, la población de Querétaro y sus municipios conurbados crecerá al doble, pasando de una tasa del 70% a más del 125%. Este crecimiento acelerado plantea un desafío sin precedentes en infraestructura, vivienda y servicios públicos. Ante este panorama, especialistas del sector inmobiliario, ambientalistas y el gobierno estatal coinciden en que el desarrollo debe regirse por tres principios clave: orden, equidad y certeza jurídica. La planeación urbana será crucial para evitar problemas de movilidad y sustentabilidad. (Quadratín)

COLUMNAS Y OPINIÓN

El Alfil Negro

Agitación. Ante la agitación política, cualquier cosa se magnifica. Un sufragio no habría cambiado la intención del voto pro Cuauhtémoc, pero sí creado conciencia, los que votaron a favor, se abstuvieron o faltaron, están anatemizados y cuasi condenados para el 27. (N)

PERIÓDICOS	
AD: AD QUERÉTARO	ESSJR: EL SOL DE SAN JUAN
CQRO: CÓDIGO QRO	EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	N: NOTICIAS
PA: PLAZA DE ARMAS	P: PUBLIMETRO